



Résultats semestriels 2014-2015

- **Forts investissements pour l'avenir**
- **Perspectives confirmées**

Comptes consolidés en milliers d'€ Au 31.03.15	S1 2015 – 2014*	S1 2013 – 2014
Chiffre d'affaires	705	703
Résultat d'exploitation	-687	-123
Résultat financier	-19	-24
Résultat exceptionnel	-55	-3
Résultat net part du Groupe	-761	-142

* Les procédures d'examen limité du commissaire aux comptes des comptes semestriels sont en cours de finalisation

Le conseil d'administration d'I.CERAM réuni le 30 juillet 2015 sous la présidence d'André Kérisit a arrêté les comptes semestriels de la société.

I.CERAM, spécialisé dans les implants orthopédiques innovants et implants en céramique, enregistre sur le 1^{er} semestre 2014-2015 un chiffre d'affaires de 705 K€, stable par rapport au S1 2013-2014.

Au cours de la période, I.CERAM a enregistré une augmentation de ses ventes en volume permettant d'absorber la baisse de tarification appliquée par l'Assurance maladie (- 9,0%) dès le mois d'octobre 2014 sur les prothèses de hanche (50% des ventes du groupe). Le groupe a par ailleurs concrétisé au mois d'avril 2015, un partenariat stratégique en Angleterre avec la société Lavender Medical par la pose de sa prothèse de cheville Akile, seule prothèse de cheville française de 3^{ème} génération à double revêtement céramique. Forte de cette concrétisation, le groupe devrait renforcer à terme ses positions outre-manche.

Intensification des investissements préparant la croissance future

Résolument inscrit dans une stratégie d'innovation, I.CERAM a intensifié ses investissements pour accélérer le développement de ses implants en biocéramique à forte valeur ajoutée.

Le résultat d'exploitation s'établit ainsi à - 687 K€ supportant les travaux de recherches des équipes de R&D, les honoraires des conseils externes (tant les experts médicaux que les conseils en propriété industrielle et les conseils juridiques) et le renforcement des équipes opéré durant ce semestre (ingénieurs bureau d'études et process, responsable commercial, techniciens de production...).

Le résultat exceptionnel à - 55 K€ inclut le dénouement d'événements non récurrents (litiges prud'homaux, pénalités de retard).

Par voie de conséquence, le résultat net part du Groupe s'établit à -761 K€.

Bénéficiant de l'augmentation de capital de 2,7 M€ réalisée avec succès lors de l'introduction en Bourse de la société sur Alternext le 19 décembre 2014, la situation financière d' I.CERAM à fin mars

2015 ressort très significativement renforcée. Ainsi, le ratio d'endettement net sur fonds propres se limite à 3% contre 60% au 30 septembre 2014. La situation de trésorerie demeure solide avec 800 K€ de disponibilités à fin mars.

Perspectives de croissance renforcées

La réalisation en mars dernier de la 1^{ère} implantation mondiale de son sternum en céramique d'alumine poreuse, outre l'avancée thérapeutique majeure qu'elle constitue pour le monde médical, positionne I.CERAM comme un acteur clé dans le traitement des métastases osseuses.

Elle marque également une étape majeure dans le déploiement de son projet d'« implant osseux actif » dont la phase d'expérimentation animale (lapins) a débuté et se déroule conformément au calendrier fixé.

Conforté dans sa stratégie de développement, I.CERAM va poursuivre la structuration de ses équipes et intensifier son déploiement sur de nouveaux marchés géographiques. Dans cette perspective, le groupe participera notamment au salon international Medica en novembre prochain à Düsseldorf où il présentera l'ensemble de sa gamme d'implants.

Fort de ces réalisations et de son savoir-faire en céramique poreuse, I.CERAM confirme son ambition de devenir un acteur de 1^{er} plan dans les implants en biocéramiques à destination de tous types d'infections osseuses.

Les comptes semestriels et leurs annexes ainsi que le rapport de gestion sont disponibles sur www.iceram.fr/investisseurs/documentation/

**I.CERAM est éligible aux dispositifs
ISF - Loi TEPA, PEA et PEA – PME**

A propos d'I.CERAM :

Créée en 2006 à Limoges, la société I.CERAM conçoit, fabrique et commercialise des implants orthopédiques innovants (11 brevets internationaux) et des implants en céramique offrant une biocompatibilité unique. S'appuyant sur son savoir-faire et une expérience de plus de 30 ans de ses dirigeants, la société a décidé d'accélérer fortement son développement sur les biocéramiques. I.CERAM est labellisée « entreprise innovante », certifiée ISO 9001, ISO 13485 et bénéficie du marquage CE. Fort de 25 salariés et d'un outil de production à la pointe de la technologie, I.CERAM bénéficie d'un très fort potentiel développement. La société a réalisée avec succès un placement privé de 2,7M€ et s'est introduite sur Alternext Euronext Paris le 19 décembre 2014. ISIN : FR0011511971 – ALICR

Contacts :



Relations investisseurs
Christophe Durivault
Tél : +33 (0)5 55 69 12 12
finances@iceram.fr



Communication financière
Solène Kennis
Tel : +33 (0)1 75 77 54 68
skennis@aelium.fr